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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度３１回  通算第１０５７回  平成２０年２月２６日（火） 雨 
ゲ ス ト      ガバナーノミニー 大澤輝秀さん 
ビジター  （なし） 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 2／12修正出席率 

５５名 ４８名 ３１名 ６２．５％ １００％ 

司会進行  笠原盛泰ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。ガバ

ナー事務所から

「新会員推薦バッ

ジ」が届きました。

本年度に入会され

た新入会員の推薦

者に贈られます。水野会員、山城

会員、永田会員です。おめでとう

ございます。 
 

★幹事報告       山城康司幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊川・豊橋東・新城・豊橋南・豊橋北 
 田原パシフィック 
 

★豊川ＲＣ森久宏さんＰＲ 

こんにちは。

2009 ～ 2010 年

度の大澤ガバナ

ーの事務局長を

仰せつかりまし

た。本日は国際

大会の参加 PR
に来ました。6

月にアメリカ・ロサンゼルスで国際大会があ

りまして、大澤ガバナーノミニーが正式にガ

バナーエレクトに指名されます。豊川ＲＣで

出掛けますので、豊川宝飯ＲＣの皆さんも是

非一緒にお出掛けいただければとＰＲに参り

ました。 
 この５月の大澤ガバナーの事務所が会議所

３階に開設をします。事務所のほうに是非お

寄りになって、一緒に大澤ガバナーを盛り立

てて頂ければと思います。よろしくお願いし

ます。ありがとうございました。 
 

★卓話「ＯＳＧフェニックスの話」 

ガバナーノミニー 大 澤 輝 秀 氏 

 皆様こんにちは。

昨年の 11 月 19 日

に、皆さんからた

くさんの応援を頂

いて地区大会でガ

バナーノミニーに

なりました。そう

こうしているうちに早三ヶ月が経ちました。

皆さんもご記憶かと思いますが、その時の頭

と違って、今は会長の井指さんと比べたらは

るかに髪があります。（笑） 
 ちょうど 23 日と 24 日に豊橋で三菱電機の
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試合が予定されていまして、我がＯＳＧフェ

ニックス東三河は、あと一つ勝つとプレーオ

フが決まるということになっていました。初

日に負けてしまって、しかしその日のうちに、

可能性のあるチームが負けたので土曜日の時

点ではプレーオフ出場が決まってはいたので

すが、でも日曜日の試合に勝ってもらわない

と、負けてお祝い気分では、昨年のジャイア

ンツみたいで、ペナントを取ったといっても、

特に愛知県の人は中日ドラゴンズが勝ったと

しか思っていませんよね。それと一緒で勝っ

てほしいなと思って応援に行きました。ここ

に見える方も何人か会場でお会いしました。

豊橋の総合体育館はじまって以来の観客にな

りました。中日新聞の三河版にも「ＪＢＬ豊

橋大会・観客３千人・赤一色」と掲載され、

地元の東愛知新聞にも「ＪＢＬ地元最終戦を

勝利で飾る」大きく掲載されました。アイシ

ンが現在 25 勝でダントツ。ＯＳＧが 20 勝 13
敗ということになりました。トヨタが 19 勝

14 敗で 3 位。三菱電機が 4 位。パナソニック

が三菱電機に 1 ゲーム差で 5 位です。その下

に日立、東芝、レラカムイになります。リー

グ戦も今週末で終わりです。ＯＳＧは金曜日

と土曜日に日立と対戦します。プレーオフは、

1 位と 4 位が対戦し、2 位と 3 位が対戦します

ので、ＯＳＧはトヨタと対戦することになり

ました。3 月 15、16、17 日の 3 日間あり、そ

れに勝つとファイナルが 3 月 20 日から 26 日

まであります。なんとかファイナルに出て有

終の美を飾ってｂｊにと、考えております。 
この豊川宝飯クラブには、私の弟が所属し

ていて、バスケットに非常に熱心です。私も

そうですが、彼の場合は私よりもランクが上

です。バスケットをもっと知っているという

ことです。ファンのレベルでは私の方がはる

かにレベルの高いファンです。弟は高校時代

にインターハイに出ているので、バスケット

でも一応一流選手です。私は何でもやりまし

て一番長くやったのは野球です。あとシカゴ

にいる弟は国府高校でバスケットをしていま

して、ブラジルにいる弟は豊橋東高校でバス

ケットをやっていました。東高校は毎年イン

ターハイに出場していまして、弟が３年の年

は準優勝をして、当時は名門高校で、記憶し

ている方もあるかもしれませんが、後藤とい

う 195 センチぐらいある大きな名監督がいま

して、豊橋東高校を引き連れて、当時はイン

ターハイ常連でした。チームスポーツは監督

次第というのが実情だと思います。プロ野球

も同じで、監督が悪かったらどんなに良い選

手を集めても使いこなせず、もし今年の巨人

で原監督が優勝できなかったら、監督のせい

であり、マネジメントのせいだと思います。

どっちの責任かといえば、当然マネジメント

だと思います。監督の選ぶのもマネジメント

だし、選手を集めてくるのもマネジメントの

仕事ですから。 
今度、

ＯＳＧが

何故ｂｊ

かという

話ですが、

お手元の

資料を読

んで頂く

とｂｊのことがよくわかります。ＪＢＬとｂ

ｊの違いをわかりやすく言いますと、よく世

の中のことを 55 年体制と言いますね、すなわ

ちＪＢＬは 55 年体制そのままです。ｂｊとい

うのは 55 年体制の中でプロ化を目指そうと

しています。なぜプロ化かは、これは国民の

願いなのですが、オリンピックでなんとか勝

とうとか、オリンピックに出場しようと国民

は期待をします。ところが、どの国も過去 30
年の間に、アメリカは 50 年以上前からですが、

この 30 年間にあらゆる国がプロ化している

訳です。皆さんも新聞でご存知だと思います

が、水泳選手も陸上選手もプロ化しています。

プロという大変厳しい環境で練習をしてライ

バルに勝とうという意識の高いレベルの練習

をやらない限り、強いチームにはなりません。

親方日の丸で、いくら練習をしても最後はか

なわないというのが、プロとアマの違いだと

思うんです。日本のスポーツ界の 55 年体制と

言われる一番の背景は、文部行政ですね。文

部省が全部仕切って、天下り先をつくる発想

ですから、結局は学校の教師から 60 歳定年に

なって、協会の役員になれるようにしたのが

文部省のやり方なんですね。ですから、日本

バスケットボール協会は、新聞でもご存知で

しょうか内紛が起こっています。この一番の

原因は、権威の力だけでリーダーをやってい

るからです。今から 2 年前に世界選手権が日

本で開かれました。その時に広島に 8000 人ぐ

らい入れる会場が出来て、浜松にも 8000 人ぐ

らい入れる会場が出来ました。仙台にも北海

道にも同じような会場ができました。もっと



 91 

大きいのでは埼玉スーパーアリーナができ、

予選を広島、浜松、仙台、北海道でやり、決

勝を埼玉で行うようにしました。しかしマネ

ジメントが良くないので、観客動員のことな

んて何も考えずに会場を用意しました。私も

将来のことがあるので、浜松のアリーナを見

に行きました。それは大変立派なアリーナで、

外国チームが 6 チームぐらい集まってリーグ

戦をやっていました。日本は広島会場でやっ

ていました。その時に観客動員とテレビをう

まく売り込むことが出来ず、すごい赤字を作

ってしまいました。数字で言うと 13 億の赤字

だと言われていますが、これをどのように処

置をするのかということで、評議委員会が通

らなく、何回も評議委員会が行われ、最後は

審議もされなくなってしまいました。いわゆ

る協会役員が評議委員の数を自分たちの都合

が良いようにしまして、みんなの不信感をか

いまして、未だに宙に浮いた形で、結局は県

の協会の負担になるのかと思います。Ｊリー

グの例で言いますと、Ｊリーグは川渕チェア

マンが大変しっかりした運営をしていまして、

Ｊリーグも初めは少し躓いたこともあったけ

れども、今は素晴らしい組織になり、ナショ

ナルチームなどのいろんな大会をやりますと、

テレビなどの収益がリーグの本部に入り、そ

の収益をジュニアの育成や世界選手権の派遣

費などにします。マネジメントが良くないと、

結果的には経営ですから潰れてしまうと一緒

で、現在の日本バスケットボール協会です。

なぜ 55 年体制化というと、文部省が補助を出

せる間は通用したのですが、今のように借金

大国になると、補助が切られてしまって、役

人の世界も政治の世界も、ありとあらゆると

ころで 55 年体制が続いています。これは企業

でみても、それに近いような、なんとなく国

に頼るという姿が、いろんなところで垣間見

ることができます。 
このバスケットでｂｊにＯＳＧが行こうと

いうのは、これからプレーオフに出掛けてい

って決勝戦までいくとさらに 8 試合増えるわ

けですね。それで選手の滞在費から移動費か

ら経費が増えていくわけです。コストが上が

ってくるわけです。一方でここまでくると広

告宣伝的に考えると、この 8 試合はＮＨＫの

衛星テレビで放送がされるので、大きく取り

上げられるので、プラス、マイナスで考える

といろいろありますが、うちの場合は 3 億円

ぐらい経費が掛かっているわけです。今の場

合ですと、たとえば豊橋で試合をやりますと、

豊橋のバスケットボール協会が 1 試合いくら

という形で買い取ってしまいます。そして豊

橋のバスケットボール協会がチケットを売っ

て、収入は協会に入って、ＯＳＧの収入は 1
試合いくらで買ってくれたかの金額で、どん

なに観客動員に努力をしても変わらない。と

ころがバスケット協会は観客が増えれば収入

が増えます。結局マネーメークとしては、プ

ロ化をしていない人気スポーツは協会にとっ

てはありがたいのです。今回、ＯＳＧがプロ

になると言ったら、豊橋の協会からお叱りを

受けました。実際、豊橋の協会は何もしない

のです。権利の上にあぐらをかいているだけ

なのです。何もしないけど、収入源を断たれ

るというスタイルになるわけです。プロ化に

待ったがかかりましたが、こちらは 3 億掛け

てプラスになるのは何かと考えた時、実は広

告宣伝しかないわけです。うちの製品は、実

はＰＲをしてもさほどの意味は無いです。た

ぶん私の弟がお話をしたかと思いますが、今

から 40 年前に彼が入社した時、ＯＳＧにはバ

スケット部が無かったわけです。「バスケッ

トもない会社に俺は働いておれん」と言って、

中学や高校でやっていた連中を集めてバスケ

ット部を作って始めたのがスタートです。以

来、仲間の先生から高校でバスケットをやっ

ていた子を入社させたりしました。最近は高

校出身では、とてもＪＢＬでは戦えません。

中には川村拓也という高卒のままＪＢＬに入

って大活躍をしている。いま彼が№1 ぐらい

でしょうか、まだ 21 歳ですが、ＯＳＧに盛岡

南高校を卒業して、そのまま入ってきました。

彼は「俺はバスケットが大好き。バスケット

がやれればハッピーなんで、将来はＮＢＡに

行きたい。一番強いところで練習をやってい

なければ上手くなれないからＪＢＬのチーム

でやりたい」と言って大学を拒否して入って

きました。高校生のときから日本代表の選手

になっていました。とにかく彼のことをシュ

ーティングマシーンと言いまして、大変シュ

ート能力の高い選手です。だんだんと大学出

身の選手でなければ通用しないようになって

います。毎年大学生が卒業する時に、10 名ぐ

らいの選手がＪＢＬの争奪戦によって入りま

す。我々としては、大会社と争奪戦をしても

勝てませんので、ｂｊでバスケットの大好き

なヤツを集めて、うちの社員として、半分仕

事して、半分プロとして、浜松を主体にして
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やってみよいというのがｂｊへいく背景です。

そうしますと、自分たちのＯＳＧのという名

前がなくなって「浜松フェニックス東三河」

という形になり、そこで努力したものがチー

ムの収入になるわけで、選手にとっても大変

プラスのことが今後は期待できます。強くな

ればマスコミも注目してくれるだろうし、観

客動員が増えれば収入も増えるだろうと思い

ます。ＯＳＧの経営から一応離れますが、じ

ゃあＯＳＧは何もしないのかと言いますと、

そんなことはありません。当然の事ながら子

どもを生んだ親みたいなものですから、ちゃ

んと育つように応援していくと言うのが私の

立場であります。今後も「浜松フェニックス

東三河」しっかり応援していきますので、皆

様方にも 4 月 1 日以降、新聞等で発表してい

きますので、いろいろとご協力をお願いしま

す。今日はありがとうございました。 
 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 大澤輝秀さん フェニックスの話をします 
 森久 宏さん 世界大会に参加を 
 廣田啓司会員 同好会２位を頂き 
 夏目雅康会員 同好会３位を頂き 
 伊原良碩会員 入会記念日を祝って頂き 
 大島嗣雄会員 所要にて途中退席します 
 笠原盛泰会員  〃 
 大澤輝秀さん 御礼をニコボックスに 

頂きました。 
 
 

★ゴルフ同好会コンペ結果 

3 月 21 日に平尾ＣＣにてゴルフ同好会コンペ

を開催しました。今回は豊川ＲＣとの合同の

コンペも兼ねて行いました。 
 
☆合同コンペ結果 
優 勝 鈴木健雄 Gross80 Hdcp8.4 Net71.6 
準優勝 山本 学 Gross84 Hdcp12 Net72 
３ 位 廣田啓司 Gross88 Hdcp14.4 Net73.6 
 
☆同好会コンペ結果 
優 勝 鈴木健雄 Gross80 Hdcp11 Net69 
準優勝 廣田啓司 Gross88 Hdcp15 Net73 
３ 位 夏目雅康 Gross86 Hdcp12 Net74 

ロータリー豆知識 
 
国際大会について 

毎年 5 月か 6 月に国際ロータリーでは

世界全体の年次大会を開催して、「国際

レベルでロータリアン全員を励まし、鼓

舞し、活気づけ」を行います。この国際

大会は、同じ国で 2 年続けて開かれるこ

とはないが、交友という重要な事を行う

例年の会合です。その開催計画の立案は

通常 4～5 年くらい前に始まります。開

催地の選定に当たって、国際ロータリー

理事会が大体の開催地域を決め、その地

域内の複数の都市に開催中し込みを呼び

かけます。国際大会は本当に国際的な行

事で 20,000 人から 35,000 人のロータ

リアンとゲストが参加します。楽しい行

事である他に、国際大会は、ロータリア

ンに休暇旅行の比類の無い機会を提供し

ます。 
 
今年度はアメリカ・ロサンゼルスで 6 月

14～20 日まで開催されます。予定とし

ては、2008-09 年度はイギリス・バーミ

ンガムで、2009-10 年度はカナダ･モン

トリオールで、2010-11 年度はアメリ

カ・ニューオリンズ開催されることが決

まっています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
  上記が今年の公式パンフレットです。 

 

 
 
 
 

 
会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


